



**Kollnburg.** Acht Mädels und Jungs werden ab sofort gewiss noch viel besser schlafen können. Bei einem vhs-Kurs im Rahmen des Kollnburger Ferienprogramms haben sie sich nämlich jetzt ihre ganz persönlichen Traumfänger gebastelt, die künftig sämtliche bösen Träume von ihnen abhalten sollen. Mit höchster Konzentration und viel Geschick umwickelten und durchflochten die Kinder unter der Anleitung ihrer Dozentin Gertrud Morgenstern zunächst einen Metallkreisrahmen mit farbigem Garn. Anschließend schmückten sie das Ganze mit vielen bunten Bändern, Perlen und Federn – und fertig waren ihre individuellen Traumfänger, die sie sich nun übers Bett hängen können. Von ihrer Kursleiterin wie auch von ihren Eltern ernteten sie viel Lob für ihre gelungenen Werke. – maw/Foto: Marion Wittenzellner

## Kinder besuchen Lebenshof für Tiere



**Ogleinsmais.** „Saustark“ und „tierisch interessant“ ist für acht Kinder und Jugendliche der Nachmittag gewesen, den sie im Rahmen des Kollnburger Ferienprogramms bei Johannes Jung und Birgit Schulze auf dem Erdlingshof verbracht haben. Auf dem Lebenshof für in Not geratene Tiere konnten sie sehr viel Spannendes über deren Herkunft, Vorgeschichten, Bedürfnisse und Vorlieben erfahren. Bei einem Rundgang über das riesige Gelände führte Jung die kleinen Besucher zu sämtlichen Gehegen und Freiläufen, in denen sich die über hundert Erdlingshof-Bewohner tummeln. Dazu gehören nicht nur Hühner, Rinder, Pferde, Esel, Schweine, Ziegen, Kaninchen und Hunde, sondern auch Hirsche, Gänse, Puten und sogar Wildschweine. Ganz besonders bestaunt wurden der weiße Jungstier Ferdinand, der Bulle Ben, die erste Kuh mit Beinprothese und das Glücksschwein Viktoria. Natürlich durften die Kinder die braven Tiere auch ausgiebig streicheln und mit Karotten füttern. Auf die in „normalen Zeiten“ übliche Schatzsuche und auf die Verköstigung vor Ort mit veganen Produkten mussten die Ferienprogrammteilnehmer zwar heuer wegen der strengen Corona-Bestimmungen leider verzichten. Aber zumindest durften sie sich mit dem gebotenen Abstand zueinander einen lustigen Film, der das Jungrind Michel und Hund Lukas beim Fußballspielen zeigte, sowie einen mahnenden Film zum Thema „Milchproduktion“ anschauen. Und zum Abschied bekam jeder von ihnen von Birgit Schulze noch ein sicher verschlossenes, prall gefülltes veganes Lunchpaket mit nach Hause. – maw/Foto: Marion Wittenzellner

Tal des Schwarzen Regens, bekannt als „Bayerisch Kanada“.

Treffpunkt ist um 9.30 Uhr am Bahnhof Viechtach. Um 9.37 Uhr fahren die Teilnehmer mit der Waldbahn bis zur Haltestelle Gumpenried-Asbach. Für die mittelschwere Wanderung wird eine Gehzeit von rund 4,5 Stunden benötigt. In Gumpenried überque-

## TERMINE

Liebe Leserinnen und Leser, im Anschluss an die Viechtacher Termine finden Sie die weiteren Termine sortiert in alphabetischer Ortsreihenfolge.

### Vereine

#### VIECHTACH

**Jugendchor:** Chorprobe im Pfarrsaal. Anmeldung erforderlich: Daniela Linkmann, kirchenmusikerin.viechtach@gmail.com, Telefon 0176/51324593. Heute, 18.30 Uhr.

**Kinderchor 2 Gruppe 1:** Chorprobe je nach Wetter im Freien oder im Pfarrsaal. Anmeldung erforderlich: Daniela Linkmann, kirchenmusikerin.viechtach@gmail.com, Telefon 0176/51324593. Heute, 16 bis 16.45 Uhr.

**Kinderchor 2 Gruppe 2:** Chorprobe je nach Wetter im Freien oder im Pfarrsaal. Anmeldung erforderlich: Daniela Linkmann, kirchenmusikerin.viechtach@gmail.com, Telefon 0176/51324593. Heute, 17 bis 17.45 Uhr.

**Gebrauchtwarenladen Dies & Das:** Dr. Schellerer-Straße 12. Geöffnet. Morgen, 9 bis 13 Uhr.

**Evangelische Kirchengemeinde:** 16.30 Uhr Jungbläserprobe, 18 Uhr Posaunenchorprobe. Heute, Evangelisches Gemeindezentrum.

**Kneippverein:** Dienstag: 8.30 Uhr Yoga am Stuhl, 9.30 Uhr Yoga am